

## BUKU CATATAN 66

Aku akan menaklukkan setiap bibir yang memfitnah, sebab Aku Tuhan. Maka, bersukacitalah, sebab dari luka-luka yang diakibatkan oleh para sahabat-Ku atas dirimu. Aku akan membawa banyak orang kembali kepada-Ku. Aku akan membuat orang-orang buta melihat dan orang-orang lumpuh berjalan kembali. Banyak orang di antara kalian akan kembali kepada-Ku. Maka, hentikanlah tangismu dan keringkanlah matamu ... Vassula-Ku, mari ... Aku akan menghapus air matamu ...<sup>1</sup>

Tidak lama lagi bumi akan bergetar dan terguncang, dan ah! Masih begitu banyak yang tersesat di gurun ... Datang dan bersandarlah pada-Ku dan andalkanlah Aku ♡ Berdoalah, sebab Aku bersukacita ketika engkau ingat akan Kehadiran-Ku. Aku sangat mengasihi engkau dan tanpa batas. Aku selalu ada bersamamu ♡

IXΘΥΣ 

20.4.93

Vassula, anak-Ku, inilah Aku, Yahweh ... Aku mengasihi engkau, hai putri. Aku terus akan mengutus engkau ke luar negeri demi Kemuliaan-Ku. Rasakanlah bagaimana engkau dikasihi, dilindungi dan dibimbing oleh Aku. Dengarlah Aku: waktu tidak berarti dan tidak ada maknanya bagi-Ku. Se-

bab itu, bersiaplah menghadap Aku!<sup>2</sup>

Kesedihan besar melanda Hati-Ku, sebab pengkhianatan dan kurangnya iman semakin meliputi Gereja. Inilah kata-kata yang Kudengar dari mereka yang duduk satu meja dengan wakil Putra-Ku: “Betapa dia menjemukan!” Tetapi, sebagaimana Aku pernah berkata kepadamu mereka adalah para Kain zamanmu. Dan tentang mereka Aku telah membicarakan dalam komentar-Ku terhadap Kesepuluh Perintah. Dengan dupa di tangan mereka berpura-pura mencari Aku, tetapi hati mereka tidak sedang mencari Roh-Ku. Aku berkata kepadamu, mereka tidak memuliakan Nama-Ku. Tidak, mereka tidak mencari. Mereka gagal menghargai Kasih-Ku yang besar.

Dari hari ke hari mereka melawan Aku dan menimbulkan amarah-Ku dengan percakapan duniawi mereka. Ejekan mereka terhadap para penyambung lidah-Ku membangkitkan amarah-Ku. Oh! Tetapi mereka akan terguling seperti jatuhnya bintang yang menuju kegelapan pekat yang abadi, kecuali bila mereka turun dari takhta mereka dan bertobat! Engkau harus bergabung berdoa untuk mereka sebelum Hari-Ku datang ... Putri, Aku memberkati engkau. Panggillah Aku kapan pun engkau inginkan, Aku tidak akan pernah mengecewakan engkau.

<sup>1</sup> Nada suara Yesus berubah dan berbicara seolah-olah kepada Diri-Nya Sendiri.

<sup>2</sup> Yang kutangkap adalah: Pemurnian.



## 23.4.93

*Bunda Suci kita.*

Aku memberkati engkau, anak-Ku.

Christos anessti!

*Alithos anessti!!<sup>3</sup>*

Gereja akan hidup kembali! Tabahkanlah hatimu! Setan mampu menaruh rintangan-rintangan dalam jalanmu, tetapi Aku ada di dekatmu untuk menyingkirkannya. Bila ada seseorang memutuskan untuk memihak Allah, maka dia harus meninggalkan segala sesuatu dan mengikuti-Nya. Segala sesuatu yang kaulakukan tidaklah sia-sia.

Vassula, ada suatu baptisan yang akan datang, dan betapa hebatnya baptisan itu akan memukau! Yesus akan membaptis bumi dengan Api. Hingga saat itu Aku akan terus menampakkan diri.

Maka, sekarang adalah saatnya untuk bertobat, saat rekonsiliasi. Aku berkata kepada kalian, hai anak-anak terkasih, korban yang diminta Allah dari kalian pada hari ini adalah agar hidup kalian berubah dan agar hidup suci. Allah minta agar setiap jiwa bertobat. Jangan berkata bahwa kalian terlalu malang untuk dapat diampuni Allah, dan bahwa Yang Mahatinggi tidak lagi akan berbelas kasih. Allah datang kepada kalian semua, bahkan kepada yang paling malang.

Kembalilah kepada Allah, maka Ia akan kembali kepada kalian. Mari, dan jadikanlah Hati-Nya rumah kalian, sebagaimana Dia membuat hati kalian menjadi Bait-Nya. Ketahuilah bahwa tanpa doa-doa yang sungguh-sungguh kalian tidak akan mampu melihat Kerajaan Allah. Pemerintahan-Nya di bumi sudah dekat. Ingatlah, yang diinginkan Allah dari kalian adalah perubahan hati ♡ Jangan takut mengakui dosa-dosa kalian. Rayakan dan hayatilah sakramen pertobatan. Anak-anak-Ku, Aku memberkati kalian semua.

## 26.4.93

*Bunda Suci kita berbicara.*

Anak-anak terkasih, hati kalian masih terlalu jauh dari Kami<sup>4</sup>, sebab kalian belum kunjung memahami arti dari pernyataan-pernyataan Kami, tidak pula kata-kata dalam Amanat-amanat Kami. Kalian belum pula menangkap arti Damai, Kasih dan Persatuan. Bila kalian memang sudah memahami, negeri-negeri kalian tidaklah akan menyala terbakar pada hari ini. Seandainya kalian memahami Amanat-amanat Kami maka kalian pasti telah memahami kata-kata Yesus dan menghayatinya: “Barangsiapa yang ingin menjadi besar di antara kalian harus melayani kalian, dan barangsiapa yang ingin menjadi nomor satu di antara kalian harus menjadi pelayan kalian”, sama sebagaimana Yesus datang bukan untuk dilayani tetapi untuk me-

<sup>3</sup> Bunda Suci kita memberi salam kepadaku dalam bahasa Yunani, dengan cara Ortodoks, salam sesudah Paskah. Dalam lingkungan Ortodoks ada kebiasaan sesudah Paskah, ketika orang saling bertemu, untuk saling memberi salam dengan berkata “Kristus telah bangkit”. Maka yang satu akan menjawab: “Ia sungguh telah bangkit!”

<sup>4</sup> Yang dimaksud Bunda Suci kita adalah Yesus dan Diri-Nya. Kedua Hati Kudus.

layani dan memberi hidupnya sebagai tebusan bagi banyak orang.

Camkanlah bahwa kerajaan Surga tersedia untuk semua orang, tetapi tidak semua orang melihatnya, dan tidak semua orang memasukinya. Maka, jangan heran apabila tempat itu diberikan kepada orang lain dan bukan dirimu. Allah sekarang datang kepada semua orang, tetapi banyak di antara kalian yang tidak percaya. Itulah sebabnya tidak ada damai di antara kalian.

Allah bebas memilih para pendatang terakhir dan memperkaya mereka dengan Kemuliaan-Nya, sebanyak yang diberikan kepada para pendatang pertama. Tidakkah Ia berhak melakukan sesuka hati-Nya? Yesus berkata: angin menghembus kemana ia suka. Berdoalah demi Perdamaian dalam hati kalian. Hiduplah seolah-olah hari ini hari terakhirmu di bumi. Aku akan mengatur supaya sesudah Aku berhenti menampakkan diri, kalian semua masih memiliki sarana untuk mengingat kembali Amanat-amanat Kami dan Pengajaran-pengajaran pada hari-hari Kemelut ♡ Tidak lama lagi Aku tidak akan lagi menampakkan diri, sebab Kemuliaan Kehadiran Allah tiba-tiba akan ada di antara kalian. Inilah sebabnya kalian semua dipanggil untuk dihimpun menjadi satu kawanan, kawanan Tuhan Yesus Kristus, dan ke dalam Misteri-Nya ♡ Kemuliaan Allah akan dinyatakan kepada kalian semua dengan lebih cepat dari yang kalian sangka.

Cobalah memahami bahwa Kasih Kami adalah untuk setiap orang di

bumi. Maka, janganlah saling berbicara kasar, hai anak-anak tersayang, sebab Allah akan membalas dengan cara keadilan mereka yang kalian hakimi.

Tentang baptisan Api, Tuhan akan datang dengan Api yang menyala-nyala untuk memusnahkan dan mem bakar sampai ke akarnya segala kejahatan yang telah menenggelamkan dunia ini dalam kebejatan. Teruskanlah memaklumkan Kerajaan Allah di seluruh dunia, dan bahwa Amanat-amanat Kami dimaksudkan untuk membawa kalian kepada pertobatan. Aku, Bunda Suci kalian, memberkati kalian ♡.

28.4.93

Damai!

Putri tersayang, belajarlah betapa Aku bersukacita dalam kemiskinanmu! Si kecil, rebahlah dalam rangkulan-Ku dan biarkan Aku menggendongmu saat engkau dalam puncak kelemahan-kelemahan. Aku gembalamu. Jangan takut. Ingat, bahwa ini bukan karyamu tetapi karya-Ku. Maka, tidakkah Aku akan melindungi, mencukupi dengan berkelimpahan dan menjaga engkau? Engkau, yang Kuutus setiap harinya ke dunia dan ke dalam tawannya? Bangsa demi bangsa akan mendengar suara-Ku.

Engkau terbungkus dalam hati-Ku. Hati-Ku adalah satu-satunya tempat aman bagimu. Vassula dari sengsara-Ku, perlakukanlah Aku sebagai Raja. Aku Rajamu dan satu-satunya kerinduanmu. Perlakukanlah Aku sebagai pendampingmu yang paling Kudus. Aku dikenal sebagai yang serba setia. Biarkanlah Aku, hai jiwa tersayang,

untuk mengukir Sabda-sabda-Ku dalam dirimu. Sabda-sabda itu tidak pernah akan punah. Jiwa dari Sengsara-Ku, kasihilah Aku, sebab Aku begitu sedikit dikasihi ...

*Tuhan, aku mengasihi Engkau, dan orang lain mengasihi Engkau pula.*

Bila engkau memang mengasihi Aku, tinggallah dekat Aku dan hiburlah Aku ... Dapatkah Aku menuntut pengorbanan darimu yang lebih banyak lagi?

*Ya, Tuhan, berbuatlah sekehendak-Mu!*

Berkatalah: “Ya, demi Kasih yang Kaumiliki, Tuhanku, untuk jiwa-jiwa”.

Berkatalah: “Ya, demi sengsara yang Kaurasakan, Tuhanku, untuk para pendosa”. Katakanlah kepada-Ku kata-kata ini. Jangan menghambat Aku apa-apa<sup>5</sup> dan Aku pun tidak akan meniadakan Kehadiran-Ku ♡ Maka, bersama-sama Aku dan engkau akan berkarya, akan mengasihi, akan berdoa. Dengarlah Aku. Jangan menyimpan apa-apa bagimu sendiri.

Jangan ikatkan dirimu untuk kepentingan lain kecuali untuk rencana-Ku. Segala apa yang kaulakukan biarlah itu demi menyelamatkan jiwa-jiwa.

Aku, Yesus, memberkati engkau dan para pendampingmu. Muliakanlah Aku dan bangkitkanlah Gereja-Ku bersama-Ku. Bangunkanlah kembali Gereja-Ku. Aku mengasihi kalian semua.

ΙΧΘΥΣ 

6.5.93

Anak-Ku, Aku, Yahweh, memberkati engkau. Kerajaan-Ku ada bagi mereka yang hatinya murni. Merekalah yang akan melihat Keindahan-Ku! Siapapun, anak-Ku, yang tidak dapat mengenali Wajah Kudus-Ku sekarang, saat Aku berbicara, mereka dijauhi Kebijakan-Ku. Jika mereka tidak menjadi seperti anak-anak, tidak ada sesuatu pun, tak sesuatu pun, yang pernah akan dinyatakan kepada mereka. Maka, berdoalah bagi jiwa-jiwa yang menjadi buta karena kebijakan mereka sendiri itu. Belumlah engkau mendengar bahwa Kebijakan akan membangkitkan kaum miskin dan memberi mereka tempat bersama mereka yang pantas?

Berdoalah secara khusus lebih banyak bagi mereka yang mengaku “melihat” dan menghakimi Roh Kudus-Ku dalam Amanat-amanat ini, sebab beginilah mereka menganiaya Putra-Ku yang Terkasih dan para nabi sebelum Dia. Kecuali bila seseorang lahir kembali, ia tidak akan dapat melihat Kerajaan-Ku. Mari, Aku memberi Damai-Ku kepadamu. Percayalah kepada-Ku ...



10.5.93

*Oh, Yahweh, mengapa Engkau begitu jauh lagi dariku? Angkatlah kegelisahan dari hatiku ini! Tengoklah sebentar saja hamba-Mu yang hina ini!*

Yahweh Nama-Ku dan Kuduslah Dia<sup>6</sup>  
♡ Damai-Ku Kuberikan kepadamu.  
Vassula, Bapamu sedang berbicara

<sup>5</sup> Kupikir maksud Yesus di sini adalah bahwa aku telah menghalangi Yesus menggunakan telingaku untuk beberapa waktu, dan memang, sebagai akibatnya Aku kurang merasakan Kehadiran-Nya.

kepadamu supaya engkau, pada giliranmu, mengulang Sabda-sabda-Ku ke semua bangsa sambil menyatakan Wajah-Ku yang Kudus. Menyatakan semua rahasia yang telah Kubisikkan ke dalam telingamu. Aku sedang menyatakan kepada dunia Kerahiman dan Kasih-Ku. Aku datang untuk menyelamatkan yang tertindas dari tangan penindas dan penipu.

Jangan biarkan hatimu menyusahkan engkau, anak-Ku. Angkatlah suaramu yang lemah kepada-Ku kembali. Engkau akan berdoa dan Aku, Abbamu akan mendengar engkau! Angkatlah matamu kepada-Ku, anak-Ku, dan camkanlah bahwa Aku Pembela dan Perisaimu! Angkatlah hatimu kepada-Ku tanpa takut akan kegelapan dan kemuraman yang mengelilingi engkau. Aku tidak akan mengizinkan hatimu tenggelam.

Anak tersayang, engkau tidaklah tanpa Bapa. Rasakanlah Kehadiran-Ku. Aku Yang Adalah Aku Ada, ada bersamamu. Maka, angkatlah rohmu kepada-Ku dengan sukacita dan bersenanglah atas Kehadiran-Ku ♡. Bersukacitalah, sebab Roh Kudus-Ku, Pengantara dan Penasihat sejati akan membela perjuanganmu. Maka, kepada siapakah para penindasmu akan berani menyerang?

*Yahweh, Allahku, kata-kataku tidak karuan tetapi aku hampir tidak mampu mengikuti langkah Putra-Mu Terkasih, Yesus. Aku takut ketinggalan dalam karya ini dan kehilangan Dia!*

**Jangan takut. Aku ingin agar engkau bersandar pada Kekuatan-Ku yang**

dahsyat ♡ Pergilah dalam damai.



11.5.93

*Di sinilah aku, Tuhan, menangis lagi pada Pundak-Mu. Akulah Ayub baru jaman kami kini, penuh ratapan ...*

**Engkau tidaklah mengenal Ayub bila engkau berfikir bahwa engkau mengalami apa yang dialami Ayub ...**

Tel-Aviv-Israel. 12.5.93

*Tuhan, bukalah telinga dan mataku, dan jadikanlah hatiku penuh kepekaan, seperti seorang murid, agar aku boleh menyerap Roh-Mu.*

**Lihat, Aku telah memberi engkau segala-galanya, hati yang peka, akal budi seorang murid dan semangat untuk menyenangkan hati-Ku. Izinkanlah aku menggunakan engkau seperti ini. Sekarang engkau tidak pantas tertegun. Semua ini adalah perbuatan-Ku demi Kemuliaan-Ku ... Aku ingin agar pada suatu hari engkau dan orang-orang lain berbagi Kemuliaan-Ku bersama Aku ... Maka, tinggallah dalam Kasih-Ku, anak Terang-Ku.**

*Tuhan, aku berterima kasih kepada-Mu karena mengundang aku ke rumah kediaman-Mu.*

**Aku sangat bersenang hati karena engkau ada di tempat-tempat Aku pernah ada sebelumnya ♡ Aku kira engkau tahu apa yang paling Kuinginkan daripadamu ...**

**Ya, Vassula, Aku ingin agar engkau membawa jiwa-jiwa kepada-Ku supaya Nafas-Ku menghidupkan**

<sup>6</sup> Aku merasa hujan Kasih Allah tercurah atas diriku.

mereka kembali! Belailah Aku dengan kasihmu, belailah kepedihan-Ku, belailah derita-Ku, belailah Hati-Ku yang tertusuk. Datanglah kepada-Ku dan keringkanlah Air mata Darah-Ku. Putri? Berdoalah di dekat Hati-Ku dan bisikkanlah doa-doamu kepada-Ku. Aku akan menyelesaikan rencana-rencana-Ku dalam dirimu dengan begitu dahsyatnya sebab engkau sudah berkata “ya” kepada-Ku. Yang Kuminta darimu sekarang hanyalah kasih, ketaatan dan hatimu ♡ ic.

### Israel. 18.5.93

*(Amanat untuk para peziarah Kanada)*  
**Vassula-Ku, terimalah Damai-Ku.**  
 Aku berkata kepadamu, engkau yang begitu dikasihi dan diistimewakan Bapa-Ku, Aku, Yesus dari Nazaret telah membebaskan engkau. Aku telah membebaskan kalian semua. Bersyukurlah dan berdoalah untuk mereka yang hatinya masih jauh dari Hati-Ku dan direbut dunia. Sungguh Aku berkata kepada-Mu: hari-harinya sudah dihitung dan Dia yang telah kalian nantikan akan datang ke atas kalian dengan tiba-tiba! Maka, bersiap-siaplah ... dan jalani setiap hari seolah-olah hari itu hari yang terakhir hidup kalian di bumi.  
 Aku telah memuliakan Bapa-Ku. Tidak bersediakah kalian memuliakan Aku? Memang, Aku, Juru Selamat kalian membawa kalian untuk mengikuti Langkah-langkah-Ku<sup>7</sup>. Aku berkata kepada kalian: barangsiapa melayani Aku, harus mengikuti Aku sampai selesai. Barangsiapa mencari Aku akan menemukan Kehidupan. Barangsiapa mendengarkan Suara dan Sabda-Ku

akan menjalani cobaan-cobaan tanpa mengeluh. Hukum-Ku tidak sulit diikuti bila kalian benar-benar mengasihi Aku, Kasih menaklukkan. Kasih itu nyata. Kasih menjalani dengan sabar. Maka, datanglah dan jangan menolak Aku. Jangan takut. Hati-Ku adalah lembah kasih yang luas. Aku memberkati kalian dari lubuk Hati-Ku, hai teman-teman kecil.



18.5.93

**Damai sertamu. Ucapkanlah kata-kata ini:**

Yesus, Terangku,  
 Yesus Pembimbingku.  
 Aku mengasihi Engkau karena Engkau menunjukkan jalan kepadaku.  
 Roh Kudus,  
 Pendamping Kudus dan Temanku.  
 Engkau, yang membisikkan nasehat, kebijaksanaan dan hiburan ke dalam telingaku  
 Aku mengasihi Engkau karena Engkau mengizinkan matakmu melihat dan telingaku mendengar.  
 Aku memuja Engkau sebab Engkau membangkitkan aku dan Engkau menjadi Santapan harianku  
 Oh, Manna Manis dari Surga.  
 Engkau telah menghibur jiwaku yang gelisah dan malang.  
 Engkau merawat aku dalam gurun ini, dan Engkau memperhatikan kebutuhan-kebutuhanku.  
 Engkau menyulut nyala api dahsyat Anugerah-anugerah-Mu ke seluruh umat manusia, sebab Kemuliaan Trinitas Mahakudus

<sup>7</sup> Maksud Yesus: sisa jejak Kaki-Nya di tanah

**memberi kami semua  
rahmat untuk membaktikan diri kami  
untuk mentaati ketentuan-ketentuan-  
Mu dan bahwa Hukum-Mu  
menjadi sukacita kami. Amin.**

**Bagus. Aku mengasihi engkau dan  
memberkati engkau ♡ Yang Terkasi-  
hmu; ic.**

### 19.5.93

*(Meskipun Yesus mendikte kepadaku sejak aku tiba di Israel, aku tidak dapat merasakan Kehadiran-Nya. Hal ini seperti suatu gurun yang mencekam!).  
Lama sabachtani? Apakah Engkau menemani aku selama seluruh perjalanan ke negeri-Mu Israel, hanya untuk kemudian Kautinggal? Bila Engkau memang Yang Kudus yang membawa aku ke tanah air-Mu untuk berjalan di tempat Engkau udara bumi yang pernah Kauhembusi dengan Napas-Mu dan mengecap hasil yang Kau Sendiri kecap, apakah sebabnya maka Engkau meninggalkan aku? Mengapa Engkau begitu jauh dariku? Mengapa Engkau diam?*

*YESHUAH<sup>8</sup>, YESHUAH, lama sabachtani? Apakah Engkau membawa aku hingga Bukit Zaitun untuk meninggalkan aku sendirian? Tuhanku, apakah ini supaya aku merasakan kesepian? Merasakan sekarat-Mu di Getsemani? Apakah Engkau ingin agar aku merasakan penolakan-penolakan yang mengerikan dan pengkhianatan-pengkhianatan yang Kaualami? Apakah Engkau menunjukkan kepada jiwaku apa yang dialami Hati Lembut-Mu pada malam itu? Mengapa Engkau menyembunyikan Diri-Mu di tanah air-Mu?*

*Engkau tahu betapa hati dan jiwaku merana dengan rindu kasih kepada-Mu, dan betapa aku rindu, Oh betapa aku rindu memandang Engkau dengan tak*

*henti-hentinya sehingga hampir gila.*

*YESHUAH, Engkau tahu betapa jiwaku haus akan Dikau. Maka, mengapa Engkau membalikkan punggung-Mu terhadapku?*

*YESHUAH, mengapa engkau menikmati setiap urat hatiku yang hancur. Engkau telah menjadikan diriku Sasaran Panah-Mu, menembakkan anak panah demi anak panah. Haruskah aku menutupi diriku terhadap hujan semua anak panah yang diarahkan pada-Mu? Bila sekarang aku kehilangan Engkau, bagaimana aku mungkin berdiri sendiri? Apakah Engkau membawa aku begitu jauh ke sini untuk kemudian Kautinggal?*

*YESHUAH, Aku kini telah kehilangan seluruh gairah untuk hidup yang telah Kauberikan kepadaku ... paling tidak, katakanlah kepadaku alasan keputusan-Mu yang mendadak ini! Adilkah bila Engkau membawa aku ke tanah air-Mu dan kemudian mencampakkan aku? Mungkinkah Engkau berubah pikiran tentang aku?*

*Oh, YESHUAH-ku yang Setia. Aku menangis kepada-Mu tetapi Keheninganlah satu-satunya yang kudengar. Aku berdiri di tengah tanah air-Mu, dan Engkau tidak mempedulikan jiwaku yang malang.*

*Ketika aku menuju gerbang Yerusalem, ketika aku mengambil tempat di negeri-Mu, belum lama aku memasuki tanah-Mu maka puji-pujianku bergema di dalam telingaku. Engkau memenuhi hatiku dengan harapan ketika memasuki kota-Mu, tetapi belum lama aku memasukinya lalu ... Engkau menutup jiwaku dari Terang-Mu.*

*Bila seseorang kehilangan Kehadiran-Mu, tidakkah Hati-Mu merasakannya? Atas inisiatif-Mu sendiri Engkau merintis jalan bagiku untuk menggapai Engkau*

<sup>8</sup> Yesus dalam bahasa Aramaic.

dan sekarang Engkau dengan senang hati melempar aku ke dalam kegelapan. Malam hari menjadi satu-satunya pendampingku. Seandainya Engkau melewati aku, aku tidak akan melihat Engkau ... Bila Engkau menyentuh aku, aku tidak akan mampu merasakan Engkau, dan tidak pula mampu menyadari Kehadiran-Mu. Bagaimana aku sekarang harus berjalan tanpa Terang-Mu? Aku dilanda ketakutan dihadapan kehampaan ini. Mengapa Kaulakukan hal ini terhadap teman-Mu yang setia?

*YESHUAH*, beginikah Engkau memperlakukan tamu-tamu-Mu? Aku akan mengadakan kasusku di hadapan Bapa Kekal kita, dan kepada orang yang satu lagi, yaitu dia yang telah Kauberikan kepadaku sebagai penasihat rohaniku. Bila aku tidak bersalah, maka mereka akan memberi aku harapan.

(Pagi itu juga aku menceritakan kasusku kepada Pastor O'Carroll dan menangis).

(Lalu, pada malam harinya aku melihat YESHUAH-ku dengan mata jiwaku pada pintu masuk Gua Kuburan-Nya, dan sebelum aku memasukinya Ia mengangakat Tangan-Nya, menyentuh dahiku dengan jempol-Nya dan membuat tanda salib dengan cepat beberapa kali sambil memberkati aku).

(Pada malam yang sama).

**Damai sertamu, hai yang amat kecil! Tabahlah! Jangan takut. Dengarkan Kata-kata-Ku: Apakah engkau mempertanyakan Kepercayaan, Kesetiaan dan Kelembutan-Ku? Belumkah engkau mendengar bahwa hal-hal itu tak terukur? Sadarilah bahwa Aku Sendiri hancur**

pada saat-saat silihmu<sup>10</sup>. Aku tidak banyak menerima dupa dan keharuman-keharuman yang menghibur dari negeriku sendiri. Aku menggunakan engkau untuk meredakan kasih-Ku yang cemburu, ah ... dan untuk mengingatkan engkau akan kejadian-kejadian yang menimpa diri-Ku di masa lalu.

Engkau tamu-Ku, bukan? Bukankah seorang tuan rumah memperlakukan tamu-tamunya dengan murah hati dan mengatur agar mereka tidak kekurangan suatu apa pun? Malahan, Aku bertekad menyuburkan jiwamu ... tetapi sekarang, pada giliran-Ku, Aku akan mengajukan pertanyaan kepadamu, hanya satu. Apakah engkau meragukan Kehadiran-Ku pada pintu masuk Kuburan-Ku? ...<sup>11</sup> Jawablah Aku ...

*Ya, Tuhan, sedikit.*

Secara terus terang Aku berkata kepadamu, Aku telah memberkati engkau pada dahimu, dengan ibu jari-Ku, lebih dari satu kali<sup>12</sup> Lihatlah engkau betapa banyak Aku harus bersabar denganmu. Maka, apa yang Kuminta darimu begitu sedikit<sup>13</sup> Belajarlah dari Aku, belajarlah dari Kesabaran-Ku dan dari Toleransi-Ku, dan pahamiilah betapa banyak Aku harus bersabar denganmu ♡

*Sesaat setelah amanat ini, yang diberikannya sekitar tengah malam, Yesus minta aku untuk tetap berjaga selama satu setengah jam, untuk menemani-Nya dan menyembah Dia. Aku memeluk Kasih dan Kesetiaan, yang membungkuk dari Surga dalam pelukanku ... Dan Mempe-lai seluruh umat manusia bersukacita*

<sup>9</sup> Pastor Michael O'Carroll.

<sup>10</sup> Yesus menyembunyikan diri dariku selama tiga hari.



*karena dikasihi, dan Ia memperpanjang Kunjungan-Nya. Dalam kemalanganku aku diyakinkan berulang kali akan Kasih yang Setia dan Kekal.*

**Yerusalem. 20.5.93**

*Rajaku!*

**Aku Ada.**

**Rajamu memberi Damai-Nya kepadamu. Kasihilah Aku ... rasakanlah kepahitan Air Mata-Ku. Izinkanlah Aku, terkasih-Ku, untuk beristirahat dalam hatimu, ah! Betapa Aku menyukai tempat itu! Hiburlah Aku, hai Milik-Ku, hiburlah Aku, putri-Ku ... Allahku, siapakah yang sama seperti Engkau?**

**Dengarkanlah Hati-Ku dan sadarlalah mengapa Aku mencururkan Air Mata. Bersediakah engkau berdoa dan berjaga pada malam ini? Mari, Milik-Ku, Yesusmu ada di sini, di dalam kamar-mu<sup>15</sup> ... Aku menangis karena Dia, yang Kudusmu, begitu banyak dilukai<sup>16</sup> ... Bagaikan seorang pengemis Aku berdiri di depan setiap pintu, mengemis kasih, tetapi Aku tidak mendapat tanggapan banyak, ah ... begitu sedikit orang yang mendengarkan ...**

**Mari dan pujilah Aku. Mendekat dan balutlah Luka-luka-Ku dengan mengasihi Aku ... rasakanlah Kehadiran-Ku ... Yeshuah ada di sampingmu dan engkau adalah anak-Ku yang Kupercaya demi**

**kepentingan-kepentingan-Ku. Jangan takut. Aku begitu lembut. Pulihkanlah Rumah-Ku, oh bayi Kasih-Ku, sisa-Ku, benih-Ku ...**

*Allah segala keallahan sedang berbicara kepadaku. Bagaimana mungkin aku tetap diam? Apa yang tidak akan Ia tunjukkan kepada mereka yang benar? Engkau, yang melakukan perbuatan ajaib bagi mereka yang mati. "Siapakah di awan-awan yang dapat disejajarkan dengan Dia? Siapakah di antara putra-putra allah yang mampu menyaingi Dia?"<sup>17</sup>?"*

**Jadilah sekarang seperti lampu dan bersinarlah memuliakan Aku. Berdirilah dan perjuangkan maksud-Ku! Ah, Vassiliki, Aku akan mengatakan kepadamu segala sesuatu yang harus kaulakukan, dan engkau akan melakukannya dengan ketabahan besar. Tidak seorang pun yang akan menelan engkau, dan mereka akan tahu bahwa Aku Ada berjalan bersamamu. Salib-Ku akan membawa engkau kepada kekudusan.**

**Berbicaralah tanpa takut. Segala sesuatu yang akan Kuberikan kepadamu akan datang dari Kebijakan. Maka, rajinlah dan layanilah Aku, hai si kecil-Ku, yang begitu bernilai bagi-Ku .... Tinggallah dalam Aku dan jangan takut. Aku tidak pernah akan meninggalkan engkau. Berkhotbahlah sesuai cara Aku berkhotbah**

<sup>12</sup> Berkat istimewa Kristus pada tengah-tengah dahiku mengandung daya yang begitu dahsyat sehingga menjadikan seorang wanita "knocked out" di Omaha, ketika ia datang kepadaku dan mencium dahiku tepat pada tempat Yesus meletakkan ibu jari-Nya untuk memberkati aku. Ia merasa ditebas oleh Roh selama sekitar 20 menit pada jalan masuk sakristi. Para pastor menyaksikan kejadian itu. Ini terjadi sekitar pertengahan Juni, yaitu 3 minggu kemudian ...

<sup>13</sup> Sejak aku merasa ditinggal oleh Dia aku tidak "tahan" tuntutan para peziarah Kanada untuk terus memberi tanda tangan kepada mereka. Tugas kecil ini menjadi berat.

<sup>14</sup> Lalu Yesus datang untuk adorasi yang sama selama tiga malam berturut-turut, untuk dikasihi.

<sup>15</sup> Yaitu: hati.

<sup>16</sup> Yesus mempercayakan kepadaku derita sakit-Nya.

kepadamu. Bangkitlah sesuai Aku membangkitkan engkau dan jadikanlah mereka murid-murid Kebenaran ... Gereja akan hidup kembali. Damai. Berdoalah dan pujilah Aku. “Kita?” Ya!

Aku, Yesus, memberkati engkau karena engkau setia berkarya. ic.

### 25.5.93

*Eli! Oh, Eli, Allahku, demi kelembutan-Mu yang penuh kasih datanglah dan belalah aku! Engkau, yang mengangkat aku dari kubur, jangan menyembunyikan Wajah Kudus-Mu dariku.*

*Datanglah ke sisiku! Mengapa aku merasa Engkau begitu jauh dariku? Bagi banyak orang aku seperti suatu teka-teki, suatu fenomena. Namun, bukankah Engkau sendiri yang meminta aku menjadi Gema-Mu? Bukankah begitu? Maka, mengapa Gema-Mu mengganggu telinga mereka ketika aku memaklumkan secara terbuka keajaiban-keajaiban-Mu? Kuasa dahsyat-Mukah yang menakuti mereka? Kekuatan dahsyat-Mukah yang membuat mereka gemetar? Suara-Mukah, yang menderu dari surga di sekeliling bumi, di setiap negeri, dan di setiap kota, yang menyiksa mereka?*

*Perarakan Agung-Mukah, yang dinyatakan dengan begitu dahsyat, yang mengakibatkan mereka terpesona? Apakah karena aku berseru dari keempat ujung bumi sehingga Surga segera meluap pada Kedatangan-Mu dan bahwa pertobatan harus terjadi cepat, sehingga mereka terkejut? Atau, hujan Berkat dan Kerahiman-Mukah yang mengakibatkan mereka ragu-ragu? Katakanlah kepadaku, apakah Jeritan Derita, yang datang dari seorang Bapa, tidak mampu mereka pahami? Seruan Persatuan-Mu, Damai dan Rekonsiliasi bergema di surga dan bumi, tetapi siapakah yang mendengarkan? Siapakah yang mampu mengerti? Daging mereka membusuk dalam kulitnya, namun ketika Engkau berseru:*

*“Keselamatan!” tidak seorang pun mendengarkan ...*

*Ah, Eli, begitu banyak orang menunggu supaya aku dirayu ke dalam kesalahan dan menuju kejatuhanku, sebab mereka belum pernah memahami bagaimana tangan seorang yang berdosa dapat dipegang oleh Tangan-Mu.*

*Oh, Eli, mereka tidak pernah memahami mengapa Engkau dan aku berlarian dengan penuh kecemasan di setiap ujung jalan untuk membangunkan mereka yang mati, untuk apa kita bekerjasama? Dan mengapa aku diutus ke setiap persimpangan jalan setiap kota untuk memaklumkan bahwa Kerajaan-Mu sudah dekat?*

*Maka, untuk apa tuduhan dilancarkan padaku? Mengapa aku ditakuti dan ditolak? Oh, Eli, mereka memperlakukan aku seperti kotoran bumi. Penghinaan demi penghinaan, fitnah demi fitnah. Ini bukan karena aku sayang atas nama dan reputasiku, tetapi karena aku dibimbing oleh Roh Kudus-Mu, maka terhadap Roh-Mulah mereka menghujat. Mereka menghancurkan Karya Roh-Mu dan membongkar setiap batu-batu bata yang telah dipakai untuk membangun altar-altar-Mu<sup>18</sup>.*

*Oh, Eli, yang begitu Berbelas Kasih, mengapa Engkau kadang-kadang begitu jauh dariku? Lihat! Lihatlah bagaimana aku bergulat dalam padang gurun ini, datanglah serta selamatkanlah aku dari semak dan duri yang mengelilingi, mencekik dan merobek-robek aku! BUKALAH jalanku! Haruskah aku menangis seharian karena ketulian mereka? Bukankah aku manusia biasa? Maka, tidakkah aku berhak lemah. Tidakkah aku berhak sesekali bersedih hati? Tidakkah hatiku berhak mengecewakan diriku? Oh, Eli, untuk berapa lama lagi kami harus menunggu hingga saat Kemenangan? Berapa lama lagi kami harus menunggu? Masih berapa lama lagi Kegelapan ini berlangsung?*

*Luka-luka Putra-Mu dalam tak terperi-*

*kan. Air mata Putra-Mu dan Bunda Suci kami telah berubah menjadi Darah. Maka, untuk berapa lama lagi, hai Eli, Engkau akan tahan melihat pemandangan ini? Untuk berapa lama kami harus menantikan Kemenangan itu?*

*Gerombolan para pengkhianat kini telah menyusup ke dalam Inti Kekudusan-Mu bagaikan ular-ular berbisa dan ular beludak. Sambil melingkar di lorong-lorong mereka menunggu saatnya untuk memagut Kebenaran dan memutarbalikkan Kebenaran Kekal menjadi Kepalsuan, dengan menegakkan Kebencian yang menghancurkan di dalam Kekudusan untuk menghapus Korban Kekal Putra-Mu.*

*Eli! Tidak ada Kedamaian dalam Rumah-Mu ... Dan tidak lama lagi kegelapan akan menutupi Rumah-Mu, dan seperti seorang janda yang meratap berdukacita, dan kehilangan, Rumah-Mu akan memakai kerudung hitam-Nya. Maka, belum jugakah Engkau campur tangan, hai Eli?*

Suara Keadilan-Ku akan didengar bagaikan gempa bumi dahsyat, dan para pengkhianat ini akan dipukul setimpal kejahatan yang dilakukannya terhadap anak-anak-Ku, yang telah mencurahkan darah mereka yang tidak bersalah sebagai korban.

Aku akan menuntut balas Rumah-Ku, tetapi dunia masih harus menuai apa yang mereka tanam. Aku tidak dapat mengampuni kesalahan-kesalahan mereka kecuali bila dunia bertobat! Aku mengutus yang amat Kukasihi ke dalam sarang ular berbisa itu. Aku mengutus engkau dengan Sabda-Ku ke dalam inti kejahatan. Aku menyerahkan engkau sebagai penyambung lidah-Ku untuk menyebarkan Amanat-Ku.

Karena begitu Kukasihi, ke manapun engkau lewat, Aku, Tuhan, akan meninggalkan padamu Nyala Api yang berkobar untuk menelan hati yang membatu. Sambil menghancurkan ateisme  $\heartsuit$  Aku akan membuat mereka jatuh ke dalam rangkulan-Ku. Dalam sekejap Aku akan mengubah mereka menjadi murid-murid yang dipilih, dan Aku akan mengutus mereka untuk membela Sabda-Ku dan mengemban kepentingan-Ku.

Putri, engkau telah belajar dari Aku. Dengan cara ini Aku akan mengajar orang lain pula. Aku sekarang mengirim ke tengah-tengah serigala-serigala apa yang paling menyenangkan hati Jiwa-Ku dan sangat dikasihi, untuk menyatakan Wajah Kudus-Ku. Bertobatlah! Hai angkatan yang jahat. Dosa-dosamu telah berkerak di dalam jiwamu. Mengapa mati, hai generasi? Bertobatlah, maka engkau akan hidup! Bertobatlah, karena sudah tidak banyak lagi waktu tersisa sekarang. Si Perusak akan menyingkapkan dirinya secara utuh di hari-hari mendatang ini!

Oh, Vassula! Siapa yang dapat Kuhimbau untuk mendengar dan untuk memperingatkan? Kepada siapakah Aku harus berbicara dan siapakah mau mendengarkan? Karena sekarang semuanya akan berakhir dan akhir itu sudah dekat, pergilah dan maklumkanlah Amanat-Ku, bahkan di setiap lapangan umum. Pergilah dan umumkanlah panggilan-panggilan Kerahiman-Ku. Ragi dari mereka yang meng-

---

<sup>18</sup> Altar-altar diartikan sebagai jiwa-jiwa.

hancurkan Rumah-Ku berdaya besar, maka berhati-hatilah dan waspadalah.

Pahamilah mengapa Aku mengutus Putra-Ku dan Bunda Sucimu untuk menelusuri bumi sambil memeriksanya pada jamanmu. Inilah Berkat-Ku yang menyapu muka seluruh bumi. Maka, bukalah mata kalian semua, dan setelah itu kalian akan melihat Surga terbuka lebar dan bercahaya dalam segala kemuliaan-Nya, yaitu Tabut Perjanjian, lambang Kehadiran-Ku di antara kalian<sup>19</sup>, lambang Kerahiman-Ku dan Penyelamatan-Ku, Dia yang menunjukkan rasa iba kepada kalian semua.



27.5.93

Damai sertamu. Akulah Alfa dan Omega. Tinggallah pada-Ku agar engkau dapat memaklumkan Amanat-Ku sejelas yang harus kaulakukan. Biarkan Sabda-Ku tersebar. Buatlah setiap orang mendengar Panggilan-Ku dan mengerti betapa Aku mengasihi mereka. Biarlah mereka tahu bahwa Kelima Luka-Ku terbuka lebar. Manusia dengan tak berkesudahan mampu melakukan pengkhianatan dan memukul Aku ...

Dengan sakit dan pedih di dalam Hati-Ku Aku harus menyatakan kepadamu segala apa yang Kulihat di dalam Rumah-Ku Sendiri: Pada hari ini si Lalim sudah menginjak-injak Tubuh-Ku dan ingin menghapus seluruh Korban Kekal-Ku. Satu di antara mereka yang tinggal di bawah atap-Ku sedang

mengkhianati Aku. Ia menyatakan damai, tetapi hanya mencari kejahatan. Ia membakar dupa, tetapi hal itu adalah untuk memanggil Setan agar memperoleh kuasa yang lebih banyak.

*Oh, Tuhan! Aku hampir tidak percaya bahwa semua ini sedang terjadi ...*

Namun, begitulah sedang terjadi. Rupanya engkau tidak mengerti ... Ia, bersama dengan para pengikutnya, bertekad untuk menduduki Takhta-Ku dan memerintah dunia dengan pakaian nabi, dan ah! ... Begitu banyak gembala-Ku terbawa dalam kesesatan ajaran palsu mereka dan kesalahan-kesalahan. Mereka meninggalkan jalan yang benar dan berjalan mengikuti suatu tradisi yang bukan berasal dari Aku.

Mereka meninggalkan peraturan-peraturan suci yang telah Kuberikan kepada mereka. Aku telah memperingatkan engkau akan pengajar-pengajar palsu ini. Aku telah memperingatkan engkau bahwa pada hari-hari terakhir Babilon akan didirikan di dalam inti Kekudusan-Ku, mengubah Tempat Kudus-Ku menjadi kemah para pencuri, menjadi tempat hantu para iblis!

Oh, putri! ... Suatu pondok yang dapat didiami dan dikuasai setiap roh palsu ... Mereka sibuk berdagang di dalam Rumah-Ku Sendiri. Para pedagang ini mengejar kepentingan mereka sendiri di dalam Rumah-Ku sambil menjebak kehidupan umat-Ku. Mereka bertujan mengejar nabi-nabi-Ku. Mereka membunuh para penyambung lidah-Ku dan menyelamatkan nabi-nabi palsu mereka sendiri, yang menyebar-

<sup>19</sup> Acuan kepada Mat 24:30.

luaskan bidaah dan kesalahan-kesalahan-an! Mereka menghina nabi-nabi-Ku di hadapan dunia, berbohong kepada dunia yang suka mendengarkan fitnah dan penghinaan.

Mereka merobek Tradisi-tradisi-Ku untuk menempatkan embel-embel dan doktrin manusiawi. Semua ini mereka lakukan di hadapan Takhta-Ku ... Para pedagang ini memperdaya banyak orang dengan argumentasi-argumentasi yang muluk-muluk. Mereka menduduki jabatan-jabatan yang terbaik, untuk memerintah dengan tongkat pemerintahan Kepalsuan. Aku telah menunjuk engkau menjadi Gema-Ku. Maka, pergilah dan maklumkanlah apa yang telah kaudengar.

Katakan kepada mereka bahwa kalian semua hidup di zaman Kebejatan Besar yang telah dinubuatkan. Katakanlah kepada para gembala-Ku supaya mereka membuka mata dan kuping akan panggilan-panggilan-Ku yang penuh kecemasan, sebab tidak lama lagi mereka akan dipaksa makan dan minum bisa.

Himpunlah komunitas kalian dan persiapkanlah mereka agar berjaga dalam doa dan berpuasa. Setan sedang dalam perjalanannya untuk membawa setiap orang ke pencobaan. Ia akan datang menceraikan kalian semua dan memecah-belah kalian. Ia sedang dalam perjalanannya ke Takhta-Ku dalam Tabernakel-Ku untuk menjual Darah-Ku dan menghapus Korban Kekal-Ku<sup>20</sup>. Umat-Ku ... warisan-Ku ...

Aku berseru kepada kalian: Hai para imam dan pelayan Altar-Ku, kalian, yang mengangkat Aku setiap hari, jangan pernah menyerahkan Aku, jangan pernah menjual Aku<sup>21</sup>....


Ratapan para malaikat sudah terdengar dan surga bergetar melihat apa yang akan datang. Bahkan iblis pun ngeri dan menjadi pucat ... Si Musuh, yang mengaku jauh lebih besar dari apa pun yang disembah akan memahkotai dirinya sendiri dalam Kekudusan-Ku. Dia sudah dalam perjalanan dengan jerat dalam tangannya menuju ke dia<sup>22</sup> yang ditunjuk oleh Aku dan yang menahan pemberontakan, menjaganya agar tidak meledak. Ia tahu diri dan tabah berani, dan hidupnya dicurahkan sebagai korban<sup>23</sup>... Aku memberkati dia karena berpegang teguh pada Amanat Tradisi yang tak terubahkan. Tetapi Setan ingin membungkamkan dia, agar dapat menyebarkan kesalahan-kesalahannya melalui mulut mereka yang menjual Darah-Ku, dan membawa kalian semua kepada kehancuran. Ini saat Setan berkuasa. Dengan alasan yang keji menghancurkan ciptaan-Ku.

Berserulah, hai putri, sebab hari itu sudah dekat, dan akan menghancurkan bangsa demi bangsa √ Hati-Ku hancur ... Kasih tidak takut mati, maka kalian pula, hai teman-teman-Ku dan para gembala-Ku, jangan takut, ikutilah Aku. Tugasmu adalah untuk membela Sabda-Ku dan Gereja-Ku hingga mati √ Jangan berkata, “biarlah aku pergi dahulu dan menghormati keluargaku”. Aku berkata kepadamu: “Sekali tangan itu ada pada

<sup>20</sup> Yesus berada dalam keadaan begitu sakit sehingga Ia menangis.

<sup>21</sup> Air-mata Yesus semakin bertambah.

tongkat gembala, tak seorang pun yang menoleh ke belakang layak bagi-Ku atau layak bagi Kerajaan-Ku”.


Ikutilah Aku dalam Jejak Kaki-Ku yang berlumuran Darah sepanjang perjalanan menuju Kalvari. Putri, yang diberkati oleh-Ku, Penghiburmu senang engkau menghibur-Nya  dan bahwa engkau mengizinkan Dia menggunakan tanganmu. Ah ... Vassiliki, Air Mata Darah ini yang Kucucurkan setiap hari disebabkan oleh kejahatan dan kekejian. ...<sup>24</sup>Era! Oh, era! Mengapa engkau meninggalkan Allahmu?

*(Pada saat ini Kristus menoleh kepadaku dan berkata:)*

Malaikat-Ku, yang dibentuk oleh Aku, jangan melukai Aku tetapi jangan tinggalkan Tangan-Ku sekarang. Beberapa orang akan merajam engkau, beberapa orang akan menyeret engkau ke dalam lumpur, beberapa orang akan mengacungkan kepal mereka dan mengancam engkau. Tetapi jangan takut kepada mereka. Engkau berkata bahwa mereka melontarkan penghinaan demi penghinaan ke atas kepalamu, fitnah demi fitnah. Aku berkata kepadamu, mereka hanya menghimpun ganjaran demi ganjaran di surga untukmu, dan berkat demi berkat pada dahimu dari-Ku.

Maka, nyatakanlah tanpa takut Amanat-Ku. Bersaksilah, malaikat-Ku, dan Aku tidak akan menjatuhkan hukuman atas banyak jiwa karena luka-luka yang kauterima. Aku akan memberi engkau imbalan yang adil atas luka-luka yang kauterima di

Rumah teman-teman-Ku. Aku telah memilih engkau menjadi korban Sengsara-Ku, altar tempat akan Kutegakkan Persatuan. Maka, apa lagi yang dapat kauminta? Apa lagi yang dapat Kuberikan kepadamu yang belum Kuberi? Kebijaksanaan telah diberikan kepadamu dan Roh-Ku ada padamu agar engkau mampu menanggung derita karena penderaan dunia dan ah .... Aku telah memberi engkau anugerah untuk haus akan Aku dan rindu kepada-Ku, anugerah yang tak ternilai.

Maka, berjalanlah bersama-Ku dan biarkan Aku menggunakan engkau dan mengutus engkau dari satu negeri ke yang lain untuk menyampaikan kepada mereka bahwa Allah yang telah mereka lupakan belum melupakan mereka. Ingatkanlah mereka bahwa inti Tuhan adalah Kerahiman. Ya, sampaikanlah kepada mereka bahwa Aku lembut dan rendah Hati  Yesus Nama-Ku. ic.

28.5.93

Damai sertamu. Wartakanlah dan maklumkanlah bahwa Allah yang telah mereka lupakan akan datang dan menemui mereka seperti seorang ibu. Kedatangan-Ku sudah dekat. Bila Aku menyatakan Diri melalui engkau, ini adalah supaya memanggil setiap orang kepada Hati-Ku dan menyelamatkan mereka dari kemurtadan mereka. Sekarang jumlah persetujuan pembunuhan anak berlipat ganda, haruskah Aku tetap diam? Penglihatan-

<sup>22</sup> Paus Yohanes Paulus II.

<sup>23</sup> Paus.

**penglihatan yang mengerikan diperlihatkan kepada anak-anak melalui acara-acara televisi yang mengambil alih kemurnian yang ada pada diri mereka.**

**Oh, bergabunglah dalam Luka-luka-Ku dan berbagilah kegelisahan-Ku. Datang dan hiburilah Aku! ic.**

### 30.5.93

*Aku berlindung dalam Diri-Mu. Aku hidup dalam damai di bawah Terang-Mu dan selama seluruh saat berjagaku. Allahku, aku merenungkan Kebaikan-Mu dan sekarang aku bersemangat untuk tinggal di dekat-Mu. Bila aku sesekali meratap seperti pengemis dengan cucuran air mata di hadapan-Mu, ini adalah karena Engkau mendapatkan di sisi-Mu seorang teman yang lapar dan haus. Engkau berkata: “Aku akan mengairi kebun buah-buahan-Ku. Aku ingin mengairi petak-petak bunga-Ku”, dan memang itu yang telah Kaulakukan. Engkau berkata: “Amanat-Ku akan menyebar ke seluruh bumi bagaikan kabut di atas setiap bangsa dan negeri, dan begitulah yang terjadi”.*

**Dan, bukankah Aku telah berkata bahwa Aku akan mencurahkan ajaran atasmu bagaikan nubuat, dengan membuka mulutmu pada Pertemuan-pertemuan-Ku dan melayani di hadapan setiap bangsa?**

*Begitulah yang Kaulakukan.*

**Maka, mendekatlah kepada-Ku tanpa takut! Tidakkah dengan Tangan-Ku sendiri Aku menyebarkan Amanat-Ku bagaikan pohon terebinth? Maka, hai mahluk fana mengapa ragu-ragu? Bukalah bibirmu dan jawablah Aku! Benar, Tuhan Kekudusan. Siapa pun di tempatku sudah pasti dalam perjalanan kepada kekudusan bila Engkau menun-**

*jukkan kepadanya apa yang Kautunjukkan kepadaku: yakni Rahasia-rahasia Kebijakan.*

**Rahmat yang Kuberikan kepadamu begitu rupa sehingga Aku dapat menyelesaikan Rencana besar-Ku dalam kemanusiaan ♡ Amanat-Ku akan seperti Lampu bersinar di atas kaki dian memancarkan sinarnya dalam kegelapan eramu, menyatakan Terang-Ku, Kehadiran-Ku dan Keindahan-Ku, menyatakan Allahmu seperti adanya Dia:**

**Pendamping dan Pangeran Perdamaian Bapa Kekal dan Penasihat, datanglah, teruskanlah menyatakan kata-kata Pengetahuan. Jadilah Gema-Ku<sup>25</sup> ... Ah, satu hal lagi, sekedar mengingatkan kembali: Aku dan engkau bersatu. Barangsiapa yang bersatu dengan Aku mengambil jalan sama yang telah Kulalui, jalan menuju Kalvari.**

(Bersambung ke BC 67)

---

<sup>25</sup> Kelihatannya Ia seperti akan mengakhiri amanat-Nya, lalu seolah-olah Ia ingat kembali akan sesuatu, Ia berkata: “Ah”.

## Catatan Kaki:

- 1 Nada suara Yesus berubah dan berbicara seolah-olah kepada Diri-Nya Sendiri.
- 2 Yang kutangkap adalah: Pemurnian.
- 3 Bunda Suci kita memberi salam kepadaku dalam bahasa Yunani, dengan cara Ortodoks, salam sesudah Paskah. Dalam lingkungan Ortodoks ada kebiasaan sesudah Paskah, ketika orang saling bertemu, untuk saling memberi salam dengan berkata “Kristus telah bangkit”. Maka yang satu akan menjawab: “Ia sungguh telah bangkit!”
- 4 Yang dimaksud Bunda Suci kita adalah Yesus dan Diri-Nya. Kedua Hati Kudus.
- 5 Kupikir maksud Yesus di sini adalah bahwa aku telah menghalangi Yesus menggunakan telingaku untuk beberapa waktu, dan memang, sebagai akibatnya Aku kurang merasakan Kehadiran-Nya.
- 6 Aku merasa hujan Kasih Allah tercurah atas diriku.
- 7 Maksud Yesus: sisa jejak Kaki-Nya di tanah air-Nya.
- 8 Yesus dalam bahasa Aramaic.
- 9 Pastor Michael O’Carroll.
- 10 Yesus menyembunyikan diri dariku selama tiga hari.
- 11 Ia menunggu dan aku diam.
- 12 Berkat istimewa Kristus pada tengah-tengah dahiku mengandung daya yang begitu dahsyat sehingga menjadikan seorang wanita “knocked out” di Omaha, ketika ia datang kepadaku dan mencium dahiku tepat pada tempat Yesus meletakkan jempol-Nya untuk memberkati aku. Ia merasa ditebas oleh Roh selama sekitar 20 menit pada jalan masuk sakristi. Para pastor menyaksikan kejadian itu. Ini terjadi sekitar pertengahan Juni, yaitu 3 minggu kemudian ...
- 13 Sejak aku merasa ditinggal oleh Dia aku tidak “tahan” tuntutan para peziarah Kanada untuk terus memberi tanda tangan kepada mereka. Tugas kecil ini menjadi berat.
- 14 Lalu Yesus datang untuk adorasi yang sama selama tiga malam berturut-turut, untuk dikasihi.
- 15 Yaitu: hati.
- 16 Yesus mempercayakan kepadaku derita sakit-Nya.
- 17 Mzm 89:6
- 18 Altar-altar diartikan sebagai jiwa-jiwa.
- 19 Acuan kepada Mat 24:30.
- 20 Yesus berada dalam keadaan begitu sakit sehingga Ia menangis.
- 21 Air-mata Yesus semakin bertambah.
- 22 Paus Yohanes Paulus II.

23 Paus.

24 Terjadilah keheningan sejenak ... lalu kembali Tuhan yang penuh dukacita berseru

<sup>25</sup> Kelihatannya Ia seperti akan mengakhiri amanat-Nya, lalu seolah-olah Ia ingat kembali akan sesuatu, Ia berkata: “Ah”.